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[2381] ありがとうございます  2011年2月28日 10時6分

管理人 さん  e-mail 

>>ブルーアイズさん 
 
ありがとうございます。 
 
ご指摘のあった通り、電話番号が違っていました。訂正をしておきました。 
最近は、管理人が思っているよりも外部からの方でホームページをご覧に 
なっている方が多いようですので・・・間違いには注意しないとですね。 
 
助かりました。また、何か至らない点があった時には是非、教えください。 
 
尚、ボランティアさんは現在、特に24日(木)・25日(金)のご協力をいただけ 
ますと助かります。

[2380] 管理人さん、ありがとうございます  2011年2月26日 19時2分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
管理人さん、私の書き込みにお返事をいただいてありがとうございます。 
「希望の光」とは身に余る光栄です。 
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ところで重箱の隅をつつくような書き込みですみませんが、 
「社会福祉法人 銀杏企画」 のホームページのバザーのお知らせの記述の中に 
「※車でのお引き取りのご用命は「銀杏企画」 TEL 〇○-0091までお願いします。」 
と、ありますが、「0091」ではなく「0991」ではないでしょうか。 
 
まことにこうるさい小姑のようですみませんがよろしくお願いします。 
 

[2378] 流れ星は夜空を駆けるみんなの希望の光ですよ  2011年2月24日 14時47分

管理人 さん  e-mail 

>>ブルーアイズさん 
 
こんにちは管理人です。 
バザーの情報更新の為にサイトのチェックがてら掲示板をのぞいてみました。 
先日、職場見学に行かせていただいたメンバーさんやスタッフからの報告を 
聞かせて貰いました。仕事の方ではご活躍のようですね。 
 
3月にはバザーがあります。 
ご存じの通り、金曜・土曜の開催です。 
もし、宜しければ是非、遊びにいらしてください。 
お待ちしております。 
 
 
お知らせです 
 
※先日、当掲示板における引用・著作についての見解をお伝えしましたが、 
 簡単な紹介文を添えてのサイトアドレスだけを貼りつける「お知らせ」は 
 全文をコピーしての貼り付けとは違い問題ありません。 
 何かお知らせしたいニュースなどがある場合はそういった方法での紹介を 
 お願いします。 
 
※ 例としましては・・・・ 
 
今度、銀杏企画でバザーが開催されるそうです。 
日時などが書いてありました。 
 
詳しくはホームページ 
 http://www.ab.auone-net.jp/~ichou2/bazar.html を見てください 
  
  
・・・こんな感じで良いと思います。 

[2377] あとかたもなく消える…まるで流れ星のように…  2011年2月23日 21時53分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
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私は銀杏に１８年の間いましたが、もう仕事に就いてはや１年半。 
最初の一年は週４日勤務だったために週一日だけ銀杏に顔を出していましたが 
週五日勤務にして銀杏には顔を出さなくなってはや半年近くたちます。 
もう私は銀杏の人ではなく職場の人になってしまいました。 
 
銀杏の皆さんは、もう私のことは忘れているんでしょうね… 
「ブルーアイズさん？ ブルーアイズさんてだれだっけ？」という感じでしょうか。 
 
私は銀杏からあとかたもなく消えます…まるで流れ星のように… 
思い出なんか一つも残さずに消えていきます… 
でも誰かときどき思い出してやってください。 
 
「ああ、そういえばブルーアイズさんていう人がいたっけ」

[2376] 心で立ち上がりましょう  2011年2月22日 16時9分

匿名希望 さん  e-mail 

銀杏企画のメンバーさんって、 
生真面目な方が多いのではないでしょうか？ 
感受性が高くて、人に気を使って。 
心でつまづいたら、心で立ち上がりましょう。 

[2373] いらっしゃいませ、銀杏企画「就労移行」の皆様  2011年2月11日 21時6分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
寒いですね。今日は雪が降っています。 
体調管理には気を付けたいですね。 
 
さて、つい先日、私の職場に銀杏企画の皆さんが職場見学にみえました。 
就労移行のメンバーさん４人と職員さん３人の計７人の皆様でした。 
管理人さんの奥様もいらっしゃいました。 
 
皆さん、いつもの我々の仕事を興味深そうに見ていただきました。 
みっちり２時間ほどかかりましたが 
少しでも皆様の参考になったらうれしいと思っています。 
 
しかし私はまだ社会人としてのマナーができていなくて 
皆様に対して礼儀よくできず、不愉快な思いをさせてすみませんでした。 
とくに先月のОＢ夕食会でごあいさつに見えたＡさんとＢさんには申し訳ありませんで
した。 
 
どうもいつもながら反省文のような書き込みですみません。 
 
最近インフルエンザも風邪も流行っているようです。 
みなさんも体調にはお気を付けください。それでは。
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[2372] 銀杏で溺れないように  2011年1月29日 17時33分

バタフライ さん  e-mail 

銀杏はプールに近いです。 
上手く泳がないと、溺れますよ。 
水の色はブルーらしいです。 
竹山さん、フィナンシャルプランナーの資格などと書き込まない方が良いですよ。 
銀杏に来る前の心構えとして下記の動画を拝見されることをお勧めします。 
http://www.youtube.com/watch?v=lU7Xv1iGO-g 

[2371] 区役所でのアルバイト  2011年1月29日 13時2分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
銀杏企画が文京区内の精神障害者を認知していただくようになったバザーと並んだも
うひとつの活動というのは文京区役所でのアルバイトです。 
銀杏企画の職員さんが作業所とかかわりのある文京区のお役所のある人とお話して
いたときのことがきっかけで始まったそうですが 
文京区役所の事務補助の仕事のアルバイトがあり、 
長期にわたるものが約２か月、普通は２週間くらい銀杏企画のメンバーさんたちが 
区役所で働かせていただきました。 
最初は銀杏企画だけでしたがその後はエナジーハウスの方も一緒に参加しました。 
 
このバイトを通じて区役所の方々にも精神障害者でもちょっと援助をしていただけれ
ば立派に働くことができるとわかっていただいたのではと思います。 
そしてそれがきっかけになって区役所の方々の精神障害者理解が進み、行政にも少
し生かされるようになったのではというのが私の考えです。 
 
今は文京障害者就労支援センターというものができ、そこを通じてインターンシップと
いいまして区役所内の様々な部署の簡単なバイトをするようになりました。 
 
私は昨日忙しかった分、今日は一日のんびり過ごすつもりでいます。 
みなさんも良い週末を。それでは。

[2370] お返事ありがとうございます。  2011年1月29日 0時33分

竹山智康 さん  e-mail 

こんばんは。本郷郵便局の竹山智康です。 
 ブルーアイズさん、ご教示いただきありがとうございました。 
実はブルーアイズさんに教えて頂いたことは、エナジーハウスの職員さんから伺いま
した。ボーリング大会を行う以前は東京ディズニーランドに行っていたそうですね。ボ
ーリング大会も企画段階では職員さんが行うそうですが、実行段階になるとメンバーさ
んも加わり実行委員会を立ち上げ行うと聞いています。バスハイクもバス４台を連ね
て行う大規模なものだそうですね。私の住む地元ではありえない話であり、羨ましい限
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パスワード  削除番号    

りです。どうも文京区民は民度が高いのではないかと思います。納税率も投票率も全
国一位だそうですし、民生委員もちゃんと教育を受けるみたいだし、そうした土壌の上
で銀杏企画もエナジーハウスも活動出来ているのかなと思います。 
 私は、２月５日に文京区民センターで文京心のふれあいをすすめる会が主催する
「統合失調症と家族の対応」という講演会に出席して来ます。ブルーアイズさんにもそ
の時お目にかかれればなあと思います。 
 最後にまた質問です。銀杏企画のバザー以外の活動について教えてください。ブル
ーアイズさん以外の銀杏OBや現役メンバーさんの意見も歓迎いたします。＾＾ 
 

[2369] 文京こころのふれあいをすすめる会  2011年1月28日 19時55分

ブルーアイズ さん  e-mail 

竹山さん、お久しぶりです。 
私も仕事で忙しく、掲示板から遠ざかっていました。 
書き込むのも久しぶりです。 
 
文京区の社会資源の横のつながりですが 
「文京こころのふれあいをすすめる会」というものがあり、 
文京区内の精神科デイケア、作業所が会員で 
毎年６月くらいに合同で大ボーリング大会を行います。 
そして９月には合同でバス何台も連ねて 
日帰りバスハイクを楽しんできます。 
もちろん銀杏企画、エナジーハウスも参加します。 
そんなわけで文京区内の精神障害者の施設のつながりは強いのではないでしょう
か。 
 
今日は私は会社のほう休日だったのですが 
午前中は診察があり、午後は保健所に行って障害者手帳の手続きをして 
帰ってきたら頼まれごとを片付けと忙しい休日でした。 
明日明後日はのんびりしたいのですが親戚の者が来るらしく、あまりゆっくりとはいか
ないかも… 
 
それではみなさん、よい週末をお迎えください。ではでは。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2381 記事削除
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